



マンスリータイムズ

和歌山県立紀伊コスモス支援学校園部分校

平成20年5月号

春季遠足

中学部 5月9日(金) 紀美野町ふれあい公園と県立動物愛護センターへ遠足に行きました。愛護教室では指導員の方が、犬の様子をスクリーンに映し出しながら、犬の接し方を説明してくれました。その後、指導員の方と一緒に一人ひとりが犬と接しました。こわごわと触る生徒、慣れた手つきで撫でている生徒など、



楽しく犬と触れ合いました。お弁当は芝生の上でみんなと食べ、その後は思いっきり体を動かしました。



小学部 5月15日(木) さわやかな良いお天気に恵まれ、子ども達も朝からウキウキした様子で、お弁当やおやつなどをつめたリュックサックを背に登校してきました。往路は、和歌山駅までスクールバスで行き電車に乗り継ぎ交通公園へいきました。車内では景色を見たり、電車の音に聞き入ったり、車内のアナウンスを真似したりと楽しみ方は様々でしたが、みんなマナー良く乗れました。公園到着後いろんなすべり台やコース内を自転車で走ったりと、思う存分活動できました。お楽しみのお弁当やおやつを食べた後、復路、迎えに来てくれたスクールバスで学校に帰りました。



給食試食会

5月19日(月) 今年度も第1回学校給食試食会を実施しました。今回の献立は、コッペパン、牛乳、セルフカツサンド、カレーキャベツ、ラタトゥイユ、オレンジです。多くの保護者の出席のもとに、栄養士から本日のメニューの説明などもあり、和やかな雰囲気の中で実施することができました。今回はパン食を中心とした献立でしたが、次回は9月に米飯を中心とする献立の試食会を予定しています。



県警音楽隊演奏会

5月23日(金) 毎年楽しみにしている演奏会です。生演奏を聴く機会を持つことやいろいろな楽器の音を聴くことで音楽の楽しさを味わうことをねらいとして、音楽隊の皆様方のご協力により実施することができました。リズムに合わせて身体を動かし、ドラえもんやディズニーなどの知っている曲が演奏されると手をたたいて喜んでいました。最後にアンコール曲の「マツケンサンバ」では、立ち上がって踊る子や音楽に合わせて楽しく体を動かす子など、子ども達にとって貴重な体験の1日となりました。



県警音楽隊の皆様ありがとうございました。

6月の主な行事

- | | | | |
|----------------|-------------------|--------|---------------------|
| 6月 4日(水)・5日(木) | 小学部宿泊学習 | | |
| 6日(金)～12日(木) | 学校見学実施 | | |
| 10日(火) | 鳴滝小でのジョイント集会(交流) | | |
| | おはなしのくに(絵本の読み聞かせ) | | |
| 13日(金) | 校外学習(小低ブロック) | 17日(火) | 火災避難訓練 |
| 18日(水) | 授業参観・保護者会 | 19日(木) | 田植え(小学部) |
| 23日(月) | プール開き | 24日(火) | おはなしのくに
(まこと保育園) |

